

## Umweltwächter auch in Gröpelingen einsetzen!

## Der Beirat möge beschließen:

Zur Verbesserung von Sauberkeit und Sicherheit im Stadtteil befürwortet der Beirat Gröpelingen den Einsatz von sogenannten Umweltwächtern, wie sie z. B. in Bremen-Nord tätig sind.

Nachdem das Projekt aus Bremen-Nord bereits 2020 im Fachausschuss Arbeit, Wirtschaft, Umwelt und Häfen vorgestellt wurde, bittet der Beirat das Ortsamt West in Kooperation mit der DBS und dem Jobcenter West zu klären, ob ein Einsatz als Ergänzung zum bestehenden Quartiersservice möglich ist.

Dabei beabsichtigt der Beirat Gröpelingen keine unnötige Konkurrenz zwischen Quartiersservice und den Umweltwächtern herzustellen, sondern befürwortet eine möglichst sinnvolle Ergänzung der Angebote, indem die Beschäftigten z. B. in den verschiedenen Ortsteilen Gröpelingens zum Einsatz kommen.

## Begründung:

Während der andauernden Pandemie zeigt sich ein erhöhtes Müllaufkommen gerade in Zeiten von Homeoffice und vermehrter Essenszubereitung oder Belieferung mit Paketen in der eigenen Wohnung.

Daher wäre jede mögliche Unterstützung bei der Müllentsorgung im öffentlichen Raum (Straßen, Plätze, Grünanlagen und Wege im Kleingartengebiet) zu begrüßen.

Birgit Erdogan, Barbara Wulff und SPD-Fraktion im Beirat Gröpelingen